

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El presupuesto sube el 3,4% y apoya las políticas sociales y el empleo

Las cuentas municipales para este año alcanzan los 9,8 millones ■ El Consistorio destinará 800.000 euros en inversiones para crear nuevas dotaciones deportivas y zonas verdes

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejal de Economía, Chabela de la Torre, dieron a conocer ayer los pilares sobre los que se sustentará el presupuesto municipal para este año, que asciende a 9.866.000 euros, un 3,4% más (300.000 euros) respecto al del ejercicio anterior.

Las inversiones, las políticas sociales, el empleo y formación y la cultura y el arte son los cuatro ejes principales que ponen de manifiesto "el gran esfuerzo y el compromiso con las áreas que se pretenden potenciar para beneficio de todos los vecinos y en todas las partes del municipio".

Una propuesta que se llevará al pleno extraordinario de hoy, en la que el incremento en las cuentas municipales queda reflejado en las nuevas dotaciones que se crean para el municipio, pero también para el mantenimiento de las existentes, "de ahí el aumento importante en el capítulo II, porque cada vez hay más infraestructuras, dotaciones deportivas y zonas verdes y hay que mantenerlas, de ahí que también se incremente el gasto corriente en casi 300.000 euros, sobre todo por la incorporación de dos grandes zonas verdes como son la Isla del Soto y el Paseo Fluvial", insistió De la Torre.

Asimismo, el presupuesto que presenta el equipo de Gobierno, en el que se han admitido algunas de las aportaciones realizadas por el grupo C's, aumenta el 9% el volumen de inversiones, con 800.000 euros para este año, que se destinarán sobre todo a zonas deportivas, mantenimiento de parques infantiles, ayudas a la natalidad o becas de libros, entre otras.



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejala de Economía, Chabela de la Torre. | ENE

### PARTIDAS DESTACADAS

#### Refuerzo de los dos centros municipales de formación

El Consistorio destinará 240.000 euros de fondos propios para ayudar a formarse a los desempleados del municipio y ofrecerles nuevas oportunidades para encontrar empleo. Con este objetivo se reforzarán los dos principales centros de formación del municipio: Signo XXV, con un presupuesto de 80.000 euros para la formación a la carta. Una cifra independiente de las subvenciones que concede la Junta de Castilla y León, con las que se superan los 400.000 euros. Y también se incrementará la dotación a la Escuela de Hostelería con 40.000 euros para ofrecer formación específica a desempleados que optan por este sector y que cada vez logra mayor inserción laboral cercana al 70% de todos los alumnos que pasan cada año por la escuela.

#### Referente cultural y artístico

Otro de los objetivos del Ayuntamiento para este año es convertir a Santa Marta en un referente cultural y artístico. Para ello, se incorpora la creación de una partida dotada con 30.000 euros para potenciar la firma de nuevos convenios, como el que se firmó con la Universidad de Salamanca, "para generar un nuevo modelo que suponga un mayor desarrollo económico basado en el arte contemporáneo y poder compartir algo de ese turismo que llega a la capital y que se genere un flujo de visitantes en el municipio que también genere economía y consumo", aseguró el alcalde. En este sentido, y a propuesta del grupo C's destina 12.000 euros para el comercio y la hostelería para organizar una semana de actividades de promoción y apoyo de estos colectivos.

## ■ VILLARES

### Nueva web de reserva y pago online de las pistas del pabellón

El Centro de Ocio y Deporte 'José Martín Méndez' de Villares de la Reina contará en los próximos días con una aplicación web que permitirá la reserva en tiempo real y pago online de las tarifas por el uso de las pistas y salas.

Gracias a esta iniciativa de la Concejalía de Deportes, "se ganará en comodidad y previsión para los usuarios, además de agilizar el control de los pagos, que serán telemáticos con un terminal virtual sin coste", afirma el edil del área. Así, una vez abonado el importe de la reserva, el calendario marcará la pista o sala como no disponible. En la página, a la que se podrá acceder desde la web municipal, también se ofrecerá información del pabellón, como instalaciones, horarios, tarifas, próximos eventos o buzón de contacto. | ENE

## ■ VILLAMAYOR

### El municipio, nuevo miembro del consejo rector de la ARINN

Villamayor ya es nuevo miembro del consejo rector de la Asociación de la Red Innpulso de Ciudades de la Ciencia y la Innovación (ARINN), de la que formará parte durante los próximos tres años. La elección, en la que estuvo presente el alcalde, Manuel Gago, tuvo lugar en Ermua el pasado martes. Villamayor fue elegida junto con otra ciudad pequeña y dos grandes para entrar a formar parte del consejo rector. La Red Innpulso aglutina a 68 Ciudades de la Ciencia y la Innovación y celebró su jornada anual plenaria para conocer la propuesta de objetivos y el plan de trabajo hasta el próximo año 2019 y también el presupuesto de la entidad para el desarrollo de las actividades a desarrollar durante el presente ejercicio. | ENE

## CABRERIZOS



### Cinefórum para los más jóvenes

Un grupo de jóvenes de Cabrerizos participaron en el cinefórum organizado por el Consistorio dentro del programa de actividades que se desarrollan en el Espacio Joven Municipal los viernes y los sábados por la tarde. | ENE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Juegos intergeneracionales en el hogar de mayores

Jóvenes y mayores se reunieron en el hogar del jubilado de Villamayor de Armuña para disfrutar de una tarde de juegos y convivencia intergeneracional en el que demostraron su destreza con las cartas. | ENE